

Verein von 1983 feiert Schützenfest

# Marco Dierkschneider ist König

Von Dr. Christof Spannhoff

**LIENEN** Lienens neuer Schützenkönig heißt Marco Dierkschneider. Bereits auf dem drei Wochen zurückliegenden Königsschießen konnte er sich gegen seine zahlreiche Konkurrenz als bester Schütze durchsetzen und die Königswürde des Schützenvereins Lienens von 1893 erringen. Zu seiner Königin wählte er seine Frau Daniela Kipp-Dierkschneider. Als Ehrendamen erkor der neue König Katharina Ehmann, Mareike Kammann, Sarah Kersten-Rasecke und Corinna Voß. Den schwierigen Posten des Königsadjutanten für die Amtszeit des neuen Königspaares übernimmt Olaf Dölling.

Zum elften Mal wurde das traditionelle Schützenfest am Dorfteich gefeiert. Nach Wochen der Vorbereitung begann am Freitag endlich das Fest mit dem Kinderschützenfest und einer Party mit DJ Felix sowie einem zünftigen Bierkönigsschießen für Jedermann an der Vogelstange. Zahlreiche Schützen und Gäste verbrachten dabei einen feierfrohen Abend.

Am Samstag traten die Schützen um 14 Uhr am „Haus des Gastes“ an, um das alte Königspaar Heiko Wortmann und Nadine Berdelmann auszuholen. Um 16 Uhr fand zudem das Kaiserschießen der Gemeinde Lienens statt, aus dem Hendrik Schmiemann siegreich her-

vorging und neuer Lienener Schützenkaiser wurde. Um 19 Uhr wurde dann die Proklamation des neuen Königs Marco Dierkschneider vom ersten Vorsitzenden Tobias Elsässer vorgenommen. Auch das Kinderkönigspaar wurde gekrönt: Nash Roßocha und Scarlett Kiepert lösten Julian Pascal Fähnrich und Vinja Unland als Kinder-Regentenpaar ab. Im Anschluss an die Proklamation fand die ausgelassene Schützenparty mit der Live-Party-Band „Impress“ statt.

Nach einem feierlichen Gottesdienst marschierten die Schützen am Sonntag mit dem Musikverein Lienens und dem Spielmannszug TV Hohne zur Grundschule, um das neue Königspaar mit Hofstaat auszuholen. Am Ehrenmal an der evangelischen Kirche gedachten die Schützen ihrer verstorbenen Kameraden, aber auch all derer, die durch Terror und Gewalt ihr Leben geben mussten.

Vor dem Festzelt wurden zudem weitere Auszeichnungen vorgenommen: Karin Meyer war vor 50 Jahren Königin. Zum silbernen Thronjubiläum wurde Ludwig Hirsch und Marita Hunsche gratuliert. Geehrt für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Sabine Daweke, Volker Vahrenhorst, Heiner Dieck, Lutz Furta, Marco Königskrämer, Olaf Berdelmann, Roman Bethge, Uwe Knapheide, Silke Rogge und Ralf Rogge.



König Marco Dierkschneider und Königin Daniela Kipp-Dierkschneider mit Kinder-Königspaar Scarlett Kiepert und Nash Roßocha sowie Ehrendamen (v. l.): Sarah Kersten-Rasecke, Mareike Kammann, Katharina Ehmann und Corinna Voß sowie Adjutant Olaf Dölling (links).

Foto: Schützenverein Lienens

Ganz besonders stimmungsvoll war das berühmte „Ständchen am Königstisch“. Der Musikverein Lienens und der Spielmannszug TV Hohne sorgten für ausgelassene Fröhlichkeit bei den Majestäten, Schützen und Gästen. An das Ständchen schloss sich die zünftige Party im Schützenzelt an.

Ein ganz besonderer Dank ging an die beiden Musikkapellen, die für die feierliche Untermauerung sorgten, sowie an die Feuerwehr, die für die Sicherung der Marschwege und des gesamten Festes verantwortlich zeichneten, an die Anwohner des Festplatzes für ihr Verständnis und natürlich an die Lienener Bürgerinnen und Bürger für ihre rege Teilnahme.

## Schießergebnisse

Folgende Schießergebnisse wurden während der Mitgliederehrung anlässlich des Königsschießens bekannt gegeben: Im Meisterschaftsschießen der Damen konnten sich Claudia Mietenkotte (goldene Plakette), Alina Grieger (silberne Plakette) und Andrea Blom (bronzene Plakette) auszeichnen. Die Schützenschnur der Damen errang Ulrike Schomberg. Bei den Herren ergab sich im Ringen um die Meisterschaft folgendes Bild: Olaf Dölling konnte seinen ersten Platz gegenüber Christian Kammann (2. Platz)

und Stefan Elsässer (3. Platz) behaupten. Die Schützenschnur der Herren errang Hendrik Schmiemann. Den Schützenfestpokal 2023 errang Marco Königskrämer. Im Königspokalschießen konnte sich Hendrik Schmiemann gegen die anderen ehemaligen Majestäten durchsetzen. Das Vogelschießen ergab folgendes Bild: Kopf: Christian Kammann, Zepfer: Marco Dierkschneider, Reichsapfel: Marc Rasecke, rechter Flügel: Matthias Johannaber, linke Kralle: Hendrik Schmiemann, Stoß: Tim Lütke-Dreimann.



Hendrik Schmiemann (rechts) folgt Heiko Wortmann im Amt. Die Kaiserwürde bleibt somit in Lienens.

Foto: Schützenverein Lienens